



Im Bild zu sehen ist der Fielmann-Filialeiter K. Dick neben der neuen Bananenpflanze, Monika Ziller (links) und Anke Mader (St. Laurentiusverein, rechts) sowie fleißige Gartenhelferkinder.

FOTO: FIELMANN

# Der Garten ist fertig

## Am katholischen Kindergarten Zell

**ZELL** 2019 wurde, als einer der letzten von der Diözese mitfinanzierten Einrichtungen, der Ersatzbau des katholischen Kindergartens fertiggestellt. Die angebaute Krippe muss in einem zweiten Bauabschnitt nun wieder mit dem Kindergarten verbunden werden – der Altbau wird abgerissen. Aber der Garten ist nun wieder für die Kindergartenkinder benutzbar.

Tatkräftige Unterstützung gab es hierbei vom örtlichen Obst- und Gartenbauverein, der vor allem mit seinem Fachwissen in Person der 1. Vorsitzenden Monika Ziller an einem Aktionstag mit dem Elternbeirat zusammen Obst und Gemüse eingepflanzt hat. Etliche Schubkar-

ren Erde und Mulch wurden durch den nun schön am Main gelegenen, neuen Garten gefahren. Die Helferkinder gossen fleißig mit ihren Gießkännchen.

Finanziert wurden Obst und Gemüsepflanzen, aber auch die dazugehörige Erde, durch eine Spende der Würzburger Filiale von Fielmann. Dessen Filialeiter ließ es sich auch nicht nehmen, eine Bananenpflanze mit einzupflanzen. Wir warten nun gespannt auf die ersten Früchte, wenn die Krippenkinder Vorschüler geworden sind, schmunzelt die neue Leiterin der Einrichtung.

VON: ANKE MADER,  
ST. LAURENTIUS-VEREIN ZELL A. MAIN